



## Quillota: Parque El Edén volverá a abrir en Fiestas Patrias

### La autoridad sanitaria entregó los permisos necesarios para volver a habilitar el recinto

El alcalde de Quillota, Oscar Calderón, anunció a través de sus redes sociales que para la celebración de Fiestas Patrias, se reabrirá el Centro Turístico El Edén, que está ubicado en el sector de Boco.

Han sido varios años en los que el parque ha permanecido cerrado al público, aunque es recordado por

miles de quillotanos y quillotanas que participaron en alguna actividad ahí, especialmente en la época de Fiestas Patrias, donde las familias iban al recinto a disfrutar de la naturaleza y del ambiente dieciochero.

La administración municipal realizó las gestiones para obtener los per-

misos sanitarios para volver a abrir al público el parque. Finalmente, se llegó a buen puerto con los trámites y el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota autorizó su uso.

Desde hace unas semanas, un equipo de trabajo municipal está trabajando en el parque, en las labores de

limpieza y remoción de escombros con maquinaria pesada. Por el momento, no hay información de si el Parque se mantendrá abierto en el futuro cercano por más tiempo. Por ahora, sí está confirmado que se podrá visitar entre el martes 17 de septiembre y el jueves 22 de ese mismo mes.

